

Persisten sabotajes a infraestructura eléctrica en Argelia: CEO

Por PeriodicoVirtual.com - 27 marzo, 2018



Luego de los sabotajes de terceros registrados la semana pasada en la red eléctrica que alimenta el municipio de Argelia, personal de CEO se reunió con miembros de la administración municipal y líderes comunitarios para encontrar una solución concertada a la problemática de accesos ilegales al servicio de energía. Durante el encuentro no se logró establecer acuerdos debido a la posición de la comunidad que exigió continuidad inmediata del servicio sin permitir las labores de normalización de conexiones irregulares.

Después de la reunión, se evidenció otra acción vandálica que generó afectación a estructuras ubicada en el sector de Puente Tierras. Ante esta situación, la compañía canceló todas las actividades operativas en el municipio y espera el día de hoy reunirse con delegados de la Gobernación del Cauca, Alcaldía de Argelia y líderes del municipio con el fin de establecer acuerdos y garantías de seguridad para prestar el servicio de energía en esta zona del departamento del Cauca.

Las altas pérdidas de energía, el bajo recaudo, el frecuente sabotaje a la infraestructura eléctrica y la falta de garantías para realizar las operaciones técnicas y comerciales hacen que la prestación del servicio en Argelia sea inviable financieramente.

CEO reitera su compromiso con la prestación de un servicio de energía con calidad, continuidad y seguridad